
 

第 1699 回例会 2023・7・4             ﾆｺﾆｺ 126，000 円 累計 784,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間        荻野 陽一 

皆様、こんばん

は、本日は、エン

ディングパーティ

ーと言うことで、

大変多くの皆様の

参加をいただきあ

りがとうございま

す。  

本日担当してい

ただき ました、親

睦委員会委員長の

内野さんを始め担

当していただきま

した皆様 ありがとうございます。 皆様のご協力の

おかげで一年間何とか務めること が出来ました。 

ありがとうございました。 監事の金岡さんには本

当に色々と細かいことまで気を使っていただき本

当に 助かりました。ありがとうございます。 又副

幹事の内野さんには多くのイ ベントを担当してい

ただき大変ありがとうございます。 それから何と 

 

 

 

いっても事務局の大原さんには大変お世話になり

ました。 西ロータリークラブ にはなくてはならな

い方です。 いつまでも元気でよろしくお願いいた

しま す。 私事になってしまうのですが、 私は余

り団体行動が得意ではありませんで した。 若い頃

ＪＣにも入れていただいたのですが、余りなじめず

ほとんど 活動出来ませんでした。  

そんな私に、こちらにいらっしゃいます本橋正夫 

様が声をかけていただきました。 始めは、建築士

会の時、会長にまでして いただきました。 とても

不安でしたが何とか務めることが出来ました。 や

れば何とかなると言うことも学びました。 

  そして約１０年前に本橋さんに、こちらのロータ

リークラブのお誘いをうけました。  

私は、ＪＣの時の 苦い経験も有りお断りしたの

ですが、絶対入っておいた方がいいと強く勧められ

ました。同級生の師岡さんもいらしたし、会費を払

っていれば良さそう だったので入会させていただ

きました。 

しかし入会してみますと皆さん気さくで話しや

すい人達ばかりで、直になじむことが出来ました。 

■出席報告 

月 日 6/27 

会員数 35 

出席者 35 

出席率 ― 

前回修正 ― 

 北田 満亜希 

木村 孝子 

栗原 和明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

7/4 ｸﾗﾌﾞ協議会 

7/11 ｸﾗﾌﾞ協議会 

7/18 ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

於：ﾌｫﾚｽﾄ･ｲﾝ 昭和館 

夜間例会  

７月会員誕生 

栗原 和明 恒良 裕子 

内野 忍 



まさか会長までお引き受けするとは思いません

でしたが、本当に皆様方のやさしさ又 素晴らしい

人間性に触れることが出来ました。 これは本当に

やってみなくてはわからない事だと思います。 貴

重な体験をいただきました。 

 

幹事報告          金岡 悟 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事会報告 

     事業計画・予算（案）の承認 

     会場監督の選任・・・堀江さんにお願いする 

     新年度 7 月 4 日･11 日のｸﾗﾌﾞ協議会について 

  組織編成表上から順に、小委員長さんまでお願 

いする。 

     7 月 18 日（火）ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰについて・・・

夜間例会  ﾌｫﾚｽﾄ･ｲﾝ 昭和館 

     記念祝福のお祝い品について 

   会員誕生記念品・・・・・・・・ﾀｵﾙｾｯﾄ 

   ご主人・ご夫人誕生記念品・・・観葉植物 

幹事報告 

◎ 2022-2023 年度 第 5 回市内 5 ｸﾗﾌﾞ会長・ 

幹事会のご案内  7/20(木)  18 時～ 

キャンテｨナー TEL 04-2922-0001 

 

ニコニコボックス      和記 毅 

２０２２～２３年度 理事役員 荻野・本橋（正）・

本橋（源）・金岡・木下・鈴木（真）・木村・堀江・

石井（秀）・徳江・髙橋・師岡・ 内野 

  大変お世話になりました。有難うございます。 

金岡 悟  荻野会長 一年お疲れ様でした。皆様 

 一年有難うございました。 

石井 實  荻野会長 御苦労様でした。 

須澤 一男 荻野さん、金岡さんⅠ年間ご苦労様 

深井紀美子 皆様 久し振りです。宜しくお願い致 

します。 

小久保 昇 最終例会多数の参加有難うございます。 

小暮 博攵 荻野会長 幹事役員の皆様お疲れ様 

でした。楽しい年度でした。有難うございます。 

上野 孝二 荻野会長 1 年間ご苦労様でした。 

栗原 和明 荻野会長はじめ役員の皆様一年間ご 

苦労様でした。 

室伏 秀樹 荻野会長 本当にご苦労様でした。 

山田 富男 荻野会長 一年間お疲れ様でした。 

石井 秀夫 荻野会長 Ⅰ年間お疲れ様でございま 

 した。凄くうれしそうで、本当に良かったです。

次年度 源太郎さん 宜しくお願い致します。 

内田 学  荻野会長Ⅰ年間お疲れ様でございま 

した。 

大舘 信夫 早いものです。荻野会長 金岡幹事 

 今日で終わりですね。ご苦労様です。荻野会長よ 

り頂いたﾐﾙｷｰｳｴｲ 大きくなりました。 

髙橋 和男 荻野会長 金岡幹事 大変お疲れ様でし 

た。本橋次年度会長 内野次年度幹事 皆で持ち 

上げますので頑張りましょう。 

中 毅志  荻野さん 金岡さんⅠ年間お世話に 

 なりました。有難うございました。 

恒良 裕子 ｴﾝﾃﾞｲﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 一年あっという間 

でした。来年も宜しくお願いします。 

徳江 和宏 荻野会長 Ⅰ年間 お疲れ様でした。 

本橋ｴﾚｸﾄⅠ年間宜しくお願いします。 

鈴木 伴忠 大変お疲れ様でした。 

新井 孝敏 荻野会長 金岡幹事 一年間ご苦労様 

でした。 

木下 精基 皆様 Ⅰ年間お疲れ様でした。荻野会 

長の声がいつになく弾んでいたような感じでし 

た。本当に一年お疲れ様でした。 

和記 毅  荻野会長 金岡幹事一年間お疲れ様 

でした。 ﾆｺﾆｺ いつも営業してすみません。お 

陰様でﾆｺﾆｺ目標達成です。 合計 784.000 円 

森田 太栄 荻野会長 お疲れ様でした。 

宮﨑 光正 Ⅰ年間有難うございました。来年度も 

宜しくお願い致します。 

大原 律子 荻野会長様 金岡幹事様 Ⅰ年間大変お 

疲れ様でございました。またお世話様になり有難う 

ございました。今日は堤新亭様のおいしいお料理が 

楽しみです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    あと、４日。ﾎｯ  ﾆｺﾆｺ     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊中締め  

本橋源太郎 会長ｴﾚｸﾄ 

次年度も宜しくお願

い致します。 

 

 

＊本締め 

 小久保ﾊﾟｽﾄ会長 

 

エンデイング 

パーティー 


